

Potencian cultivos protegidos en provincia cubana de Mayabeque



La Habana, 18 ene (RHC) Más de 50 casas de invernadero, funcionan en campos de la provincia cubana de Mayabeque en la región occidental del país, para producir tomate, pepino y pimiento con destino a los pobladores locales y el turismo nacional.

Las instalaciones radican en los municipios de Nueva Paz y Melena del Sur, respectivamente, con el propósito de obtener cosechas con calidad, altos rendimientos y lograr una correspondencia con la demanda de los consumidores.

La introducción de la técnica de invernadero, destaca en la agricultura mayabequense desde hace más de una década. Suelos bien preparados, estable riego, fertilización, control sanitario y de las inclemencias del clima, caracterizan la tecnología.

Directivos, especialistas y agricultores, consolidan la generalización de los invernaderos a varios colectivos de la provincia como alternativa para acrecentar los niveles de producción de alimentos.

Mayabeque, deviene entre las localidades de mejores resultados en la nación. Las experiencias locales constituyen referentes para desarrollar la técnica en otros polos invernaderos de Cuba.

Fuente: RRebelde/Elvis Gil Domínguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/152951-potencian-cultivos-protegidos-en-provincia-cubana-de-mayabeque>



Radio Habana Cuba